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BOOK TWO    LIVRE DEUX

Videocasts only available in English
Balados vidéos disponibles uniquement en anglais

Booklet available in English on
Folleto disponible en español en

LEGO.com/service/buildinginstructions
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INTERIOR DETAILS & SEATS
SIÈGES ET DÉTAILS INTÉRIEURS

BOX THREE    BOÎTE TROIS
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> www.LEGO.com/lamborghini-sian/videocasts 

REAR SPOILER
AILERON ARRIÈRE

There is nothing that beats the drama of a rear spoiler moving 
elegantly into place on a supercar like the Lamborghini Sián FKP 37. 
Senior Designer Uwe Wabra was determined to recreate that movement, 
even if it did give him some serious design and mechanical challenges.  

Rien ne surpasse le spectacle d‘un aileron arrière se mettant élégamment 
en place sur une super voiture comme la Lamborghini Sián FKP 37. Le 
concepteur principal Uwe Wabra était déterminé à recréer ce mouvement, 
même s‘il lui posait d’importants défi s de conception et de mécanique.  

BOX FOUR    BOÎTE QUATRE
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SCISSOR DOORS
PORTES EN CISEAUX

It’s di�  cult enough to replicate the iconic ‘scissor’ doors of a Lamborghini, 
but it’s an even bigger challenge to create the mechanism that allows 
them to swing elegantly up, just like on the real Sián FKP 37. Watch as 
Senior Designer Uwe Wabra explains the hard work that went into these 
small but vital details on the LEGO® Technic™ model. 

Il est assez diffi  cile de reproduire les portes « en ciseaux » emblématiques 
d‘une Lamborghini, mais c‘est un défi  encore plus grand de créer le mécanisme 
qui leur permet de se balancer élégamment vers le haut, tout comme sur la 
vraie Sián FKP 37. Regardez le concepteur principal Uwe Wabra expliquer le 
travail acharné nécessaire pour recréer ces détails petits, mais essentiels, sur 
le modèle LEGO® Technic™.

BOX FIVE    BOÎTE CINQ
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RIMS & TIRES
JANTES ET PNEUS

The unique wheel rims are such an eye-catching part of the over-
all Sián FKP 37’s design that the LEGO® Technic™ team knew they 
couldn’t truly replicate the supercar if they didn’t also recreate 
its rims. Daniel Sri Sudarsono, Element Designer, was the guy who 
made it happen, and he explains how challenging a process it was. 

Les jantes de roue uniques sont une partie si accrocheuse de la 
conception globale de la Sián que l‘équipe LEGO® Technic™ savait 
qu‘elle ne pouvait pas vraiment reproduire la super voiture sans 
recréer ses jantes. C’est Daniel Sri Sudarsono, concepteur d’éléments, 
qui a été chargé de ce projet et il explique à quel point le processus a 
été diffi  cile.

BOX SIX    BOÎTE SIX
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LEGO.com/productfeedback

TELL US WHAT YOU THINK…
We are always looking to improve the LEGO® Technic™ sets we create, 
so we invite you to tell us your opinion. What do you think of the model 
itself? How was the building experience? Did you enjoy the small videos 
that explained the story behind the model? 

When you complete the short feedback survey, you will automatically 
be entered into a draw to win a LEGO prize. Terms and conditions apply.

DITES-NOUS CE QUE VOUS EN PENSEZ...
Nous cherchons toujours à améliorer les ensembles LEGO® Technic™ que nous 
créons, nous vous invitons donc à nous donner votre avis. Que pensez-vous du 
modèle ? Comment s‘est passée l‘expérience de construction ? Avez-vous apprécié 
les vidéos qui expliquent l‘histoire derrière le modèle ? 

Lorsque vous remplissez ce court sondage, vous êtes automatiquement inscrit à 
un tirage au sort pour gagner un prix LEGO. Des conditions générales s‘appliquent.
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USE YOUR UNIQUE SERIAL NUMBER TO ENTER THE ‘OWNERS-ONLY AREA’
UTILISEZ VOTRE NUMÉRO DE SÉRIE UNIQUE POUR ENTRER DANS LA « ZONE RÉSERVÉE AUX PROPRIÉTAIRES »

Purchasing and owning a real Lamborghini is a memorable experience. 
We would also like to try and replicate this with your LEGO® Technic™ 
model. Therefore, we invite you to visit our special ‘owners-only area’. 
Use the unique serial number to gain access and enjoy the unique con-
tent that we’ve placed there for the owners of our model. 

Acheter et posséder une vraie Lamborghini est une expérience mémorable, 
que nous aimerions essayer de reproduire avec votre modèle LEGO® Technic™. 
Par conséquent, nous vous invitons à visiter notre « zone réservée aux pro-
priétaires ». Utilisez votre numéro de série unique pour accéder au contenu 
que nous avons conçu spécialement pour les propriétaires de notre modèle. 

LEGO.com/technic
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